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Niederschrift 
zur Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Soziales der 

Gemeinde Heist (öffentlich) 

 Sitzungstermin: Montag, den 02.03.2015 

 Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 

 Sitzungsende: 20:50 Uhr 

 Ort, Raum: Restaurant Lindenhof, Großer Ring 7, 25492 Heist 

Anwesend sind: 
 

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Jürgen Neumann
 CDU 

  

Stimmberechtigte Mitglieder 
Herr Ludwig Albrecht CDU   
Herr Jörg Behrmann CDU  für Frau Scheiba 
Herr Erhard Ebert SPD  für Herrn Zipser 
Frau Ute Jäger CDU   
Frau Marga Kohrn CDU   
Herr Stefan Ladiges SPD   
Herr Gerrit Lienau CDU Vorsitzender  
Frau Andrea Mrosk FWH   
Frau Silke Ohage FWH   
Frau Ute Schleiden FWH   

Außerdem anwesend 
4 Bürger   
Herr Heinz Seddig SPD   

Beratende Mitglieder 
DRK, Kreisverband Pinneberg e.V.   
Frau Lydia Glindmeier   
Frau Regina Kattoll Vorsitzende des 

Waldkindergartens 
Heist 

 

Frau Elsbeth Kruse   
Frau Edith Robatzek   

Protokollführer/-in 
Frau Gudrun Jabs   
 
 

Entschuldigt fehlen: 
 

Stimmberechtigte Mitglieder 
Frau Jana Scheiba CDU   
Herr Klaus Zipser SPD   
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Beratende Mitglieder 
Frau Bianca Kühl Elternbeiratsvorsit-

zende 
 

 
 
Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 18.02.2015 einberufen. Der 
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine Einwen-
dungen erhoben werden. 
Der Ausschuss für Schule, Kultur und Soziales der Gemeinde Heist ist beschlussfä-
hig. 
 
Die Sitzung ist öffentlich.   

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1.  Mitteilungen 

  

 2.  Einwohnerfragestunde 

  

 3.  Berichte der Kindertagesstätten 

  

 3.1.  Bericht Waldkindergarten 

  

 3.2.  Bericht DRK Kindertagesstätte 

  

 4.  Bericht der Grundschule 

  

 5.  Bericht der Betreuungsschule 

  

 6.  Stand KITA Erweiterung 

  

 7.  Verschiedenes 

  

 7.1.  Termine 

  

 7.2.  Babywald 

  

 7.3.  Grünsammelstelle 

  

 7.4.  Gemeindebücherei 

  

 

Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Mitteilungen 
  

Es liegen keine Mitteilungen vor.  
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zu 2 Einwohnerfragestunde 
  

Zur Einwohnerfragestunde werden keine Fragen gestellt.  
 

zu 3 Berichte der Kindertagesstätten 
zu 3.1 Bericht Waldkindergarten 
  

Frau Kattoll berichtet, dass sie Gespräche mit der Kindertagesstättenauf-
sicht des  Kreises Pinneberg, Herrn Bürgermeister  Neumann und Frau 
Jabs vom Amt Moorrege geführt hat. Sie hat daraufhin entschieden, der 
Waldkindergarten mindestens drei  weitere Jahre in der Trägerschaft des 
Vereins bleibt. Ihre Entscheidung  ist u.a.  auch deshalb erfolgt, da sie  für 
den Waldkindergarten eine neue Konzeption schreiben  musste. Bei einer 
Abgabe der Trägerschaft wäre es nicht mehr möglich, diesen kleinen indi-
viduell geführten Waldkindergarten so weiterzuführen. Es ist für den Wald-
kindergarten wichtig, dass die Kinder zur Ruhe kommen und ihren Rhyth-
mus haben. Die neue Konzeption wird sie auf der nächsten Sitzung vor-
stellen. 
Aus personeller Sicht ist der Waldkindergarten derzeit gut aufgestellt. Ver-
tretungskräfte wurden gefunden.   
 

zu 3.2 Bericht DRK Kindertagesstätte 
  

Frau Glindmeier stellt sich als neue Leitung der DRK-Kindertagesstätte 
vor. Sie ist derzeit in der Einarbeitung und erhält große Unterstützung vom 
Kreisverband, den Erziehern, den Eltern und der Kita-Leitung aus Hetlin-
gen. Auch haben bereits Gespräche mit Bürgermeister Neumann und Frau 
Jabs vom Amt Moorrege stattgefunden. Personell fehlt im DRK – Kinder-
garten derzeit noch eine Erzieherin. Diese Stelle wird jedoch bis spätes-
tens  zum Sommer besetzt sein.  Derzeit werden die fehlenden Erzieher-
stunden durch eine Zeitarbeitsfirma ausgeglichen.  
 
Aktuell wird im Kindergarten ein Fragebogen entwickelt, dessen Auswer-
tung eine Resonanz der Eltern widerspiegeln soll.  Herr Lienau wünscht 
sich  durch den Fragebogen mehr Transparenz im DRK-Kindergarten. Es 
wird jedoch bei der Größe dieser Einrichtung immer Differenzen geben.  
Ebenfalls muss der DRK-Kindergarten eine neue Konzeption schreiben, 
die sich an den Rahmenbedingungen des DRK-Kreisverbandes orientiert.    
 

zu 4 Bericht der Grundschule 
  

Frau Kruse  berichtet über die gute Zusammenarbeit mit den beiden Kin-
dertagesstätten und dem Sportverein. Auf Grund einer Langzeiterkrankung 
fehlt eine Lehrerin an der Schule. Vom Schulamt konnte keine Vertretung 
zur Verfügung gestellt werden. Die Grundschule Heist musste sich selbst 
eine Vertretung suchen, die sie mit Frau Weßling aus Heist gefunden hat. 
Die Kosten für Frau Weßling trägt das Schulamt. 
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Der Schulsozialarbeiter Herr Krause hat am Ende seiner Probezeit gekün-
digt. Gespräche wurden geführt. Herr Krause war an der Grundschule 
Moorrege und Heist tätig. 
 
Der PC-Raum ist fertig eingerichtet. In den Osterferien bekommt ein weite-
rer Klassenraum einen Teppich. Im Mai kommt der Zirkus Morelli in die 
Schule. Frau Kruse bedankt sich bei der Gemeinde für die sehr gute Zu-
sammenarbeit.   
 
Die Schulleiterstelle wurde bisher vom Ministerium nicht ausgeschrieben. 
Dies wird von Seiten der Vertreter stark kritisiert. Am 12.3.2015 kommt der 
Schulrat Herr Janssen in die Schule. Die Problematiken sollen dann ange-
sprochen werden.  
 

zu 5 Bericht der Betreuungsschule 
  

Frau Robatzek berichtet, dass zum 01.01.2015 die Gebühren für die Be-
treuungsschule erhöht worden sind. Es gab keine Kündigungen auf Grund 
dieser Erhöhung. Aktuell besuchen 46 Kinder die Betreuungsschule. Die 3. 
Kraft der Betreuungsschule hat zum 01.04.2015 gekündigt. Die Vertre-
tungskraft bekommt dann einen festen Vertrag. Frau Bolz wird im nächsten 
Jahr in Rente gehen.  
 

zu 6 Stand KITA Erweiterung 
  

Herr Neumann berichtet, dass die kompletten Unterlagen für die Kita-
Erweiterung von ihm persönlich zum Kreis Pinneberg gebracht worden 
sind. Mit einer Fertigstellung wird derzeit im Frühjahr bzw. Sommer 2016 
gerechnet.  
 

  
zu 7 Verschiedenes 
  
zu 7.1 Termine 
  

 
Bürgermeister Neumann gibt folgende Termine bekannt und hofft, dass an 
diesen  viele Ausschussmitglieder teilnehmen werden: 
 
28.03.2015 Aktion „Sauberes Dorf“ sowie die Altkleidersammlung des 
DRK-Ortsverein  
19.06.2015 Empfang der Freiwillige Feuerwehr zum  125 –Jähriges Beste-
hen 
20.6.2015 Tag des Offenen Tür der Freiwillige Feuerwehr  
30.06.2015 Seniorenausfahrt in das Teufelsmoor 
29.08.2015 Große Jubiläumsparty der Feuerwehr  
20.09.2015 „Appen Musiziert“ und Weltkindertag in Appen 
 
Es findet in diesem Jahr kein Osterfeuer statt.  
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zu 7.2 Babywald 
  

Die Pfähle im Babywald werden jetzt von Frau Neumann bunt angemalt.  
 

  
  
  
  
zu 7.3 Grünsammelstelle 
  

Es werden derzeit Berechtigungsscheine für die Abholung von Gartenab-
fällen für die Grünsammelstelle für über 70-jährige vorbereitet. In diesem 
Jahr wird die Abholung kostenfrei erfolgen. Für das kommende Jahr wird 
über eine Gebühr nachgedacht.  
 

  
  
  
  
zu 7.4 Gemeindebücherei 
  

Frau Manske geht Ende August in Rente. Interessenten für die Nachfolge 
für die Bücherei sind vorhanden.  
 

  
  
  
  
 
 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 12.03.2015 

 

 
   

(Gerrit Lienau) 
Vorsitzender 

Herr 
Frau 

(Gudrun Jabs) 
Protokollführerin 
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